

# Choque de tren y bus deja saldo 2 muertos

Un tren de carga y un bus de pasajeros chocaron ayer a las 10 y 50 de la mañana, en el cruce del cantón Altamira, jurisdicción de San Nicolás Lempa, dejando un saldo de dos muertos y numerosos golpeados.

El accidente se produjo cuando el autobús se dirigía de Zacatecoluca hacia Tecoluca y San Nicolás Lempa. Había tomado pasajeros en la terminal de la primera ciudad y muchos más, recogidos en la carretera.

El bus de la empresa Barahona Express, placas C-74431, manejado por Alfonso Bara-

hona Castillo, fue arrollado por la máquina número 861 del ferrocarril, al momento que el primer vehículo cruzaba la línea férrea.

Las autoridades suponen que el conductor del bus no tuvo las precauciones del caso o quizá el motor del vehículo se le apagó, al instante que venía el tren. El choque fue estrepitoso. Hubo gritos, llantos y lamentos al momento del impacto.

El ayudante de cobrador, Manuel Rodríguez Rodas, de 26 años resultó muerto instantáneamente, igual a otra persona no iden-

Pasa a la página 43

## Piden Bachillerato Académico en centro

Creación del bachillerato Académico o en la especialidad de Administración y Comercio, piden al Ministerio de Educación, alumnos de la Escuela Walter T. Deininger, de Antiguo Cuscatlán.

La petición también la hacen padres de familia y ex alumnos de dicha institución educativa.

Explican que alrededor de 150 jóvenes están interesados en la ampliación de estudios del tercer ciclo básico nocturno. Los peticionarios detallan que para continuar estudios de comercio tienen que venir a San Salvador, lo

Pasa a la página 87

## Salvadoreños implicados en tráfico de 2 millones cocaína

Un contrabando de cocaína por dos millones de dólares fue descubierto en San Salvador, luego de ser capturados tres salvadoreños en la ciudad de Miami, Estados Unidos de América, según informaron ayer autoridades policiales. Al parecer, los contrabandistas procedían periódicamente de la América del Sur, y utilizaban El Salvador como punto de apoyo para la penetración al resto de la región centroamericana y los Estados Unidos de América.

La FBI, envió una misión a El Salvador, con el fin de proceder a la búsqueda de los implicados, habiendo comprobado que la red de traficantes utilizaba los servicios de intermediarios salvadoreños, quienes periódicamente viajaban a los Estados para proceder a las entregas superiores de la droga.

Según se nos informó ayer en

fuentes allegadas a los cuerpos de seguridad, hay también en El Salvador varios detenidos en vías de investigación con respecto a la posibilidad de que hayan participado en el tráfico de la expresada droga.

Los representantes de la FBI, se comunicaron inmediatamente que llegaron, con detectives de la Sección de Investigaciones Criminales de la Policía Nacional, logrando establecer la presencia

Pasa a la página 87

## En balneario El Espino ocurre reyerta: un muerto

(Usulután). Cirilo Gómez, de 60 años, fue muerto de múltiples heridas de machete, al ser atacado por varios hombres el sábado anterior en el balneario marítimo El Espino, de esta jurisdicción. El homicidio fue provocado cuando se suscitó riña entre Domingo, Santiago e Isabel (hombre), Rivera, Ramón Ramírez, Arturo Romero y Manuel Sánchez, quien se metió al pleito por defender al occiso. El zafarrancho causó alarma entre los circunstantes, quienes dieron aviso a las autoridades para que procedieran a detener la lucha a machete que se había suscitado al calor del licor.

En la refriega resultó muerto Gómez, con muchas heridas que le ocasionaron sus enemigos en

distintas partes del cuerpo. También salieron con heridas graves: Isabel Rivera, Arturo Romero y Manuel Sánchez, quienes están hospitalizados y bajo custodia policial, en el Hospital San Pedro, de esta ciudad, Santiago Rivera y Domingo Rivera, así como Ramón Ramírez, huyen de la justicia, pero son perseguidos por la Guardia Nacional.



AHOGADO. (Puerto La Libertad). Felipe Rolando Castañeda Morales, comerciante guatemalteco, de 37 años, pereció ahogado ayer en El Majahual.



DOS MUERTOS. Manuel Rodríguez Rodas, de 26 años, ayudante de cobrador del bus placas C-74431, que ayer chocó con una máquina del ferrocarril

perció juntamente con un menor no identificado. Hubo numerosos golpeados. Este es el lugar del accidente. —Foto de LA PRENSA, por Galán h.



FALLECE. (Cojutepeque). Rosa Miriam Barahona Sánchez, de 17 años, falleció a causa de una inyección que le pusieron en Santa Cruz Analquito.



MUERE. (Cojutepeque). Carmelina Barahona Sánchez, de 22 años, murió al ser inyectada en la clínica de salud, de Santa Cruz Analquito.

## 2 señoritas mueren luego de ser inyectadas en Analquito

Las hermanas Carmelina y Rosa Miriam Barahona Fuentes Sánchez, fallecieron el viernes anterior, después de ser inyectadas por una enfermera, en la población de Santa Cruz Analquito, jurisdicción de Cojutepeque. Primeramente murió Carmelina de 22 años; y su hermana Rosa Miriam de 17, falleció el sábado, en el Hospital Rosales de esta capital donde había sido enviada por parte del hospital local de Cojutepeque.

Ambas jóvenes, —informó el padre de ellas, señor Gonzalo Sánchez Garay—, fueron el jueves anterior a pasar consulta a la Unidad de Salud de aquella población. Allí fueron inyectadas por la enfermera Miriam Espinoza. Agregó el señor Sánchez Garay que

ignora qué clase de medicina le fue aplicada a sus hijas, lo que les ocasionó la muerte.

La tragedia ha conternado a los vecinos de Santa Cruz Analquito donde las jóvenes eran conocidas y apreciadas. Las autoridades de Cojutepeque reconocieron ambos cadáveres, y han comenzado las investigaciones pertinentes.

## Perece ahogado comerciante guatemalteco en El Majahual

Felipe Rolando Castañeda Morales, comerciante guatemalteco de 37 años, pereció ayer en el balneario El Majahual, jurisdicción del Puerto La Libertad, cuando disfrutaba de un paseo. Informes de la policía indican que Castañeda Morales llegó al lugar, temprano de la mañana, acompañado de familiares y amigos, en una excursión desde Guatemala. Al llegar a la playa, dispusieron primeramente tomar el desayuno. Instantes después de comer, Castañeda Morales se entusiasmo tanto con el paseo, que corrió al agua y se introdujo en una zona donde no hay peligro de corrientes marinas. Pero al entrar al agua, sufrió una congestión que le costó la vida. La tragedia ocurrió a las 7 de la mañana. Sus siete acompañantes trataron de

auxiliarlo pero todo fue inútil. Las autoridades judiciales reconocieron el cadáver y lo entregaron a sus familiares, quienes retornaron a Guatemala conternados por la tragedia.

La Cruz Roja Salvadoreña prestó toda su colaboración a la familia doliente. También cooperó la comandancia y capitanía del Puerto de La Libertad.

## Graduación e incorporación de profesionales en la "U"

Solemne ceremonia de graduación e incorporación por el rector doctor Carlos Alfaro Castillo, se efectuó en la Rectoría de la Universidad de El Salvador. Más que una ceremonia y entrega de los respectivos títulos profesionales, el acto simboliza la culminación de un anhelo, en afán de servicio a la patria. Lo anterior se corrobora con el fragmento del discurso pronunciado por el rector, en los siguientes términos:

"Siempre he dicho que es un honor para nosotros, cumplir con la misión de la Universidad. Preparar más y mejor número de profesionales que vengan a incorporarse a las fuerzas vivas que el país tiene y que son responsables, en cierto modo, por su desarrollo, tanto político como social y económico. Las universidades son, por decirlo así, en los países, los centros de cultura, son también las instituciones que tienen la res-

ponsabilidad de impulsar el desarrollo de los mismos; son las instituciones que deben responder al clamor de los pueblos para sacarlos del subdesarrollo en que se encuentran..."

El Dr. Miguel Antonio Barrios, decano de la Facultad de Odontología, realizó la entrega de los títulos profesionales como doctores en Cirugía Dental, a las siguientes personas: José Ricardo Osorio Zepeda, Alfredo Humberto Cornejo

Pasa a la página 87

### sucesos de anoche

INFORMACION EN PAGINA OCHENTIUNO